

MONTBRISON FORMATION

Les trois bac pro industriels attirent encore les jeunes



■ **Yvan Verdier, enseignant, avec quelques élèves en Bac pro technicien d'usinage.** Photo Jonathan BREUIL

Agence de Montbrison
1 rue des Arches,
42600 Montbrison
04.77.58.02.01
lprmontbrison@leprogres.fr

Agence d'Andrézieux-Bouthéon
Rue Claude Limousin,
42160 Andrézieux-Bouthéon
04.77.36.43.05
lprandrezieux@leprogres.fr

Agence de Feurs
Zone commerciale
Faubourg St-Antoine
Rue de la Guillotière
42110 Feurs
04.77.27.05.23
lprfeurs@leprogres.fr

Web
www.leprogres.fr/loire/feurs

Facebook
www.facebook.com/leprogresforez

Publicité
www.bjp-publicite.com

On a parfois tendance à l'oublier. Le lycée de Beauregard compte en réalité deux établissements : le lycée général et le lycée professionnel. Grâce à son atelier, ce dernier propose différentes formations industrielles.

Les métiers de l'industrie ont encore la cote auprès des jeunes. Les filières professionnelles ne désempissent pas avec un effectif total d'environ 150 inscrits. Les lycéens qui ont choisi cette voie ont le choix entre trois bac pro : technicien d'usinage, technicien menuisier agencieur et technicien de maintenance.

Les employeurs recherchent du personnel compétent et polyvalent. C'est pourquoi l'atelier se doit d'avoir en son sein des équipements adaptés aux besoins pédagogiques et aux exigences des entreprises : machines à commande numérique, logiciels de fabrication assistée par ordinateur (FAO) et de conception assistée par ordinateur (CAO), tablettes pour les travaux pratiques, etc. Récemment, le lycée s'est équipé d'une machine tour 3 axes dernier cri d'une valeur de 100 000 euros avec le soutien de différents partenaires. Pour des raisons de sécurité, les jeunes ne sont pas plus de quinze par filière et par niveau.

150 L'effectif total des inscrits dans les trois filières professionnelles.

Tout au long des trois années de formation, l'équipe pédagogique s'efforce de multiplier les liens avec l'entreprise. La rencontre du jeune avec le monde du travail passe tout d'abord par 22 semaines de stages obligatoires. Mais elle se fait aussi de manière plus libre par le biais de différentes initiatives : présentations, échanges, visites, etc. Récemment, les lycéens de 1^{re} se sont rendus dans la vallée de l'Arve pour découvrir l'univers du décolletage.

Une demande très forte dans le secteur de l'usinage

Les bac pro industriels s'avèrent encore très porteurs. Les avantages sont nombreux car ces filières restent très ouvertes pour ceux qui souhaitent poursuivre leurs études et offrent en matière d'emploi d'excellents débouchés. Le lycée reçoit régulièrement des offres de recrutement en alternance ou en CDI. La demande est très forte dans le secteur de l'usinage. Les collégiens de 3^e, dont le projet est de préparer un bac pro, ont la possibilité de venir en mini-stage durant une demi-journée. Il ne faut pas hésiter à contacter le lycée pour prendre rendez-vous.

« Nous avons choisi la formation pour avoir un métier et pour le goût du travail manuel »

« C'est notre deuxième année de formation de technicien menuisier agencieur. Comme la plupart de nos camarades, c'est pour avoir un métier et parce que nous aimons bien le travail manuel. Cela nous plaît beaucoup ! Nous alternons cours théoriques et cours pratiques. À l'atelier, nous nous exerçons en fabriquant des meubles. Plus tard, nous aimerions travailler en entreprise et essayer de gravir les échelons. Et pourquoi ne pas essayer un jour de se mettre à notre compte ? »



■ **Victor et Aubin, deux élèves de 1^{re}.**
Photo Jonathan BREUIL